
Es werden Fragen zur Schulentwicklungsplanung, den Handlungsalternativen zur Sekundarstufe I 
sowie Standortmöglichkeiten gestellt und in der Sitzung beantwortet.  


